



LE 100ème jour d'école vu par la classe de CE1 de Mme Bruneau

publié le 10/05/2019

Ecole élémentaire Ernest Pérochon - Cerizay (79)

Descriptif :

Un temps fort pour les élèves de CE1 de l'école Pérochon qui ont décliné une journée complète sur le thème du "100e jour d'école".

Les élèves de la classe de CE1 de Madame Bruneau racontent leur 100ème jour d'école.



- ▶ 7 ateliers autour du nombre 100 ont été mis en place dans différents domaines avec une production finale.
- ▶ Certains travaux sont affichés dans l'école.

Alors pour celles et ceux qui vont à l'école Pérochon, n'hésitez pas ! Vous êtes les bienvenus pour venir les voir !

En savoir plus : [site du réseau des écoles de Cerizay](#)